

LA PROVINCE SOUHAITE LA BIENVENUE AUX MEMBRES DU CONSEIL JEUNESSE 2023-2024

Le gouvernement provincial est ravi d'accueillir 12 élèves exceptionnels de la 10^e à la 12^e année qui participent au Conseil jeunesse provincial de cette année.

Ces élèves, qui viennent des quatre coins de la province, feront part de leurs commentaires et de leurs points de vue sur les politiques, les programmes et les priorités en matière d'éducation ainsi que sur les programmes d'études, et ce, en réponse aux demandes formulées par le ministre de l'Éducation, les membres du personnel du ministère de l'Éducation et les partenaires du secteur de l'éducation.

« Je souhaite la bienvenue à ces élèves à la réunion du Conseil jeunesse provincial et j'ai hâte de prendre connaissance de leurs précieuses perspectives qui contribueront à l'avenir de l'éducation en Saskatchewan », a déclaré le ministre de l'Éducation, Jeremy Cockrill. « Je suis fier de ces nouveaux membres et de leur volonté de se prononcer en tant que jeunes chefs de file dans leurs écoles et communautés. »

Les membres du Conseil jeunesse provincial 2023-2024 sont :

- Abigail Calvin, Lutheran Collegiate Bible Institute
- Bret Fahselt, Division scolaire Chinook
- Catherine Okolita, Saskatchewan Distance Learning Centre
- Deondre Herman, Division scolaire Northern Lights
- Emry Marchand, Division scolaire Lloydminster Public
- Freddie Comfort, Division scolaire Prairie Valley
- Jan Nasibog, Division scolaire Sun West
- Jazmine Pope, Division scolaire Chinook
- Mariam Touré, Conseil des écoles fransaskoises
- Momore Afolabi, Division scolaire Prairie South
- Sabine Wagner, Greater Saskatoon Catholic Schools
- Sahaab Javaid, Division scolaire Regina Public

« Je suis très heureuse de siéger au Conseil jeunesse provincial », a indiqué Jazmine Pope, participante au Conseil jeunesse provincial 2023-2024. « Je crois que la voix des élèves est importante dans le contexte scolaire comme moyen de créer un endroit où les élèves souhaitent être et où ils peuvent exceller. »

Au cours de l'année, les élèves se rassembleront, développeront des compétences en leadership, renforceront leurs compétences en résolution de problèmes et dans la mise en

application de leurs connaissances, et contribueront à la promotion et à la compréhension des changements dans le secteur de l'éducation.

Faites la connaissance des membres du Conseil jeunesse provincial 2023-2024 et apprenez-en plus au sujet de leur rôle auprès du ministère de l'Éducation en consultant le site : <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/education-learning-and-child-care/provincial-youth-council>.

Le Conseil Jeunesse provincial célèbre, en 2023-2024, sa cinquième année d'activité.

-30-

Renseignements :

Trish Bezborotko
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-6304
Courriel : trish.bezborotko@gov.sk.ca